

Niederschrift der Kompanieversammlung vom 09.05.2025 im Pfarrheim St. Joseph in Mastbruch

1.) Begrüßung

Hauptmann Markus Husemann konnte zur Kompanieversammlung 69 Schützenschwestern und Schützenbrüder begrüßen.

Stellvertretend für alle Ehrenmitglieder der Markt-Kompanie begrüßte er den Ehrenoberst Michael Pavlicic sowie den Ehrenoberstleutnant Heinz-Gerd Höckelmann. Zudem begrüßte er das Zemo-Paar Peter und Nadine Gruber. Von der Westkompanie begrüßte er den Spieß Daniel Meier. Weiterhin begrüßte er die bisher im Jahr 2025 eingetretenen Neumitglieder.

2.) Imbiss

Als Imbiss wurde Kartoffelsuppe gereicht.

3.) Verlesen des letzten Protokolls

Schriftführer Franz-Josef Kneuper verlas aufgrund des Umfanges in Teilen das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 28.12.2024.

4.) Bericht des Vorstandes

Hauptmann Markus Husemann gab einen kurzen Rückblick über die Veranstaltungen des bisherigen Jahres.

Mit über 500 Gästen aus nah und fern verbrachte das Bataillon zu Ehren des amtierenden Königspaares, Markus und Susanne Pollmeier, einen sehr schönen Abend. Die musikalische Begleitung mit der Daniel Ligges Band und im Anschluss DJ Kai Knipping von Padersound sei eine gute Kombination. Traditionell war die jährliche Showeinlage. Der Wegfall der Showeinlage sei seiner Meinung nach nicht gut gewesen, da eine solche Einlage den Ball immer aufwerte.

Das Übungsschießen mit anschließendem Pokalschießen der Kompanie habe Früchte getragen, so konnte die Markt-Kompanie mehrere Volltreffer beim Bataillonspokalschießen erzielen. Bester Einzelschütze wurde Heiko Herms und Zeremonienmeisterin Nadine Gruber belegte den 3. Platz.

Auch in der Schülerklasse belegte die Markt-Kompanie mit Mara Güthoff den 1. Platz.

Den Ball der Königin in Bad Lippspringe zu Ehren von Königin Anna Plonka habe die Markt-Kompanie mit 56 Teilnehmenden besucht. Kein anderer Verein war so zahlreich dort erschienen.

Hauptmann Husemann berichtete weiter vom Kaffeenachmittag der Damen, der erstmals im Gemeindehaus der Christuskirche stattfand, da das Roncalli-Haus renoviert werde. Hier seien rund 70 Frauen der Einladung des Vorstands in das von den Vorstandsdamen herrlich dekorierte Gemeindehaus gefolgt. Mit der Showeinlage durch die Karnevalistin Silvia Westermann alias "Lilly", dem Oberst Markus Cink als Promi im Sack und der Tombola, bei der jede Frau einen Preis erhielt, war der Nachmittag stimmig. Aufrund der vielen Danksagungen der Teilnehmenden im Nachhinein, sprach der Hauptmann noch einmal ein großes Lob an die Vorstandsdamen für die hervorragende Deko aus.

Am Ende seines Berichts berichtete der Hauptmann noch, dass Ehrenoberst Michael Pavlicic vom Bund der Historischen Deutschen Schützen einstimmig zum Vorsitzenden für Schützenbrauchtum, -geschichte und -musik gewählt wurde. Oberstleutnant Olaf Pippert wurde zum stellv. Diözesanbundesmeister gewählt.

5.) Wahl eines stellvertretenden Schriftführers

Per Akklamation wurde Siegfried Rojahn einstimmig bis zur Jahreshauptversammlung 2025 zum stellvertretenden Schriftführer gewählt, nachdem er sich der Versammlung vorgestellt hatte.

6.) Filmvorführung

Es wurde ein Film vom Schützenfestsamstag aus dem Jahr 1987 gezeigt, der von Ehrenoberst, Kompanie-Chronist und Vorsitzenden des Brauchtumsausschusses des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften, Michael Pavlicic kommentiert wurde.

7.) Schützenfest 2025

Markus Husemann gab dann noch Informationen zum kommenden Schützenfest bekannt. Er berichtete, dass König Markus Pollmeier am Mittwoch zur Party des gesamten Hofes eingeladen habe.

Für den Umzug am Sonntag werde von den Bataillonsjungschützen ein Planwagen eingesetzt, damit auch nicht mobile Schützenschwestern und Schützenbrüder am Umzug teilnehmen können. Anmeldungen bei an Kai Cardwell.

Der Hauptmann gab bekannt, dass ab 2025 der neue Hof nicht mehr auf der bisherigen Theke, sondern auf der Bühne im Zelt gekrönt werden. Das habe sicherheitstechnische Aspekte, da die heutigen Theken nicht mehr so stabil sind wie früher.

Auf die Frage von Wolfgang Pladwich nach einem bestehenden Sicherheitskonzept für Schützenfest, gab der Hauptmann bekannt, dass es vom Kreis für das Schützenfest keine besonderen neuen Auflagen gegeben habe. Die Markt-Kompanie wird jedoch jeweils beim Antreten am Samstag und Sonntag den Quinhagen bei Tiergarten Ellenbürger mit einem LKW sowie einem PKW sperren.

Im Weiteren ließ der Hauptmann noch über das Schussgeld abstimmen. 500,- € für den König und 250,- € plus die Einnahmen aus dem Wertmarkenverkauf bei Ellenbürgers vom Samstag für die Prinzen. Die Anwesenden stimmten diesem einstimmig zu.

8.) Siegerehrung Pokalschießen

Die Abzeichen für das Kompaniekokschiessen sowie für das Unteroffizierspokalschiessen wurden von Roald Gramlich verliehen.

Kompaniekokschiessen:

- | | |
|------------------------|--------------------------------|
| 1. Platz mit 95 Ringen | Maximilian Herms (Teiler 98,8) |
| 2. Platz mit 95 Ringen | Ingo Räßler (Teiler 98,4) |
| 3. Platz mit 92 Ringen | Heiko Herms |

Unteroffizierspokalschiessen:

- | | |
|------------------------|-----------------|
| 1. Platz mit 97 Ringen | Markus Husemann |
|------------------------|-----------------|

2. Platz mit 96 Ringen Florian Kneuper
3. Platz mit 95 Ringen Jörg Güthoff

Den Glückspokal gewann Aline Güthoff.

Roald Gramlich verwies noch auf die Übungsmöglichkeiten jeweils am Dienstag ab 18 Uhr.

9.) Verschiedenes

Hauptmann Husemann ging auf die kommenden Termine in 2025 ein.

Jungschützenbetreuer Richard Gramlich gab bekannt, dass die Jungschützen am Freitag, 23.05.25 das traditionelle Fahnenhochziehen durchführen. Hier gebe es eine Neuerung, da sich erstmalig auf Schützenbrüder oder Schützenschwestern melden könnten, die nicht im Ortskern von Schloß Neuhaus wohnen. Es werde ein mobiler Jungschützenzug gestellt, der dann mit dem Auto kommt und die Fahnen hisst.

Miriam Splett gab einen kurzen Überblick zum aktuellen Stand der Arbeitsgruppe aus der Klausurtagung bekannt und wies darauf hin, dass sich gerne noch mehr Teilnehmende für diese Gruppe melden dürfen.

Über Schützenfest werde es erstmals ein Projekt für die jüngeren Jungschützen geben, damit diese die Kompanie besser kennenlernen. Hierzu forderte Miriam die Anwesenden ebenfalls auf, ihre Ideen gerne mit einzubringen.

Spiess Oliver Kuhoff sprach die Arbeitspläne für Schützenfest an und konnte die offenen Arbeitseinsätze mit Personal füllen.

Als es keine weiteren Wortmeldungen mehr gab, schloss der Hauptmann die Versammlung um 22.00 Uhr und wünschte allen noch einen schönen Abend in gemütlicher Runde.

Schriftführer:

Franz-Josef Kneuper

Hauptmann:

Markus Husemann